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Trois questions à Martin Hahn, CEO de Capital Dynamics, 

sur le développement de sa société 
 

 
 
15 avril 2024 
 
Citywire France : Capital Dynamics a été créé en 1988. A quoi ressemble 
l’entreprise aujourd’hui ? 
 
Martin Hahn : Capital Dynamics est une société de gestion internationale spécialisée 
dans le private equity mid-market mondial et les énergies renouvelables en Europe. 
Nos actifs sous gestion s’élèvent à plus de 14 milliards de dollars {13,1 milliards 
d’euros, ndlr]  à fin 2023 et nos équipes sont composées de 150 professionnels répartis 
dans 12 bureaux – bientôt 13 – en Europe, en Amérique du Nord et en Asie. Notre 
siège social est en Suisse depuis la création de la société. 
 
En France, nous avons un bureau avec deux collaborateurs basés à Paris. 
La plupart de nos fonds investissent à l’échelle mondiale, mais nous gérons également 
des fonds centrés sur certaines régions du monde. La diversification offrant un haut 
niveau de performance est au cœur de nos différentes stratégies d’investissement et 
nous privilégions les entreprises et les projets de petite et moyenne taille. Nous 
investissons et levons des fonds dans le monde entier afin de faire bénéficier à nos 
clients de nos expertises et de notre diversification géographique. 
 
Comment se décline votre gamme de fonds ? 
 
En 2024, nous avons cinq fonds en commercialisation, dont trois de private equity et 
deux d’infrastructures dédiés aux énergies renouvelables. 
 
En private equity, notre offre est constituée d’un fonds avec un focus marqué ESG 
dédié aux investisseurs européens, d’un fonds secondaire avec une stratégie 
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d’investissement mondiale et un fonds de buy-out direct. Pour ce dernier, nous 
sommes investisseur minoritaire dans des sociétés aux côtés de sociétés de gestion 
sponsors (GPs). 
 
Nous travaillons avec le GPs majoritaire pour aider les entreprises du portefeuille dans 
l’amélioration de leur efficacité opérationnelle. En cohérence avec notre focus sur le 
mid-market, nos fonds de private equity sont de plus petite taille que ceux de nos 
concurrents, qui investissent dans des entreprises et des transactions plus 
importantes. 
 
Nos deux fonds spécialisés dans les énergies renouvelables, qui investissent l’un au 
Royaume-Uni et l’autre en Europe continentale, financent des projets de production 
d’énergie renouvelable dans le solaire et l’éolien terrestre. Nous bénéficions d’un long 
historique sur ce marché, ayant lancé cette activité dès 2010 en levant des fonds et 
en investissant aux États-Unis et en Europe. Aujourd’hui, nous investissons 
exclusivement sur les marchés européens et britanniques après avoir cédé notre 
activité aux États-Unis. 
 
Quelles sont vos ambitions pour les prochaines années ? 
 
Nous avons développé une grande expertise dans les stratégies que nous mettons en 
œuvre et sur les marchés où nous levons des fonds. Nous avons pour ambition 
d’accroître notre leadership sur nos spécialités en offrant les meilleures performances 
à nos investisseurs. 
 
En ce qui concerne nos activités en France, nous allons poursuivre notre 
développement avec comme objectif d’atteindre 25% à 30 % de notre collecte de fonds 
en Europe. En outre, nous prévoyons d’y accroître nos investissements, que ce soit 
dans des fonds ou dans le recrutement de professionnels. 
 
 


